



REVISTA DE

Estudios Políticos

PEDRO CEREZO GALÁN

Razón, ciudad y democracia en Benito Spinoza

**PEDRO RIERA, RAÚL GÓMEZ,
PABLO BARBERÁ, JUAN ANTONIO MAYORAL
Y JOSÉ RAMÓN MONTERO**

Elecciones municipales en España:
un análisis multinivel de los determinantes
individuales y contextuales del voto

ABRAHAM BARRERO ORTEGA

La objeción de conciencia farmacéutica

DANIEL J. GARCÍA LÓPEZ

Metáfora orgánica y paradigma inmunitario
en el pensamiento jurídico totalitario

REMEDIO SÁNCHEZ FERRIZ

Sobre la crisis de los derechos sociales.
Interés práctico de un cambio de paradigma

FRANCISCO JAVIER ROMERO CARO

Senado y sistema federal en Canadá:
¿imposibilidad de una reforma deseable?

MANUEL IGLESIAS CAVICCHIOLI

La Guerra Fría en el neoconservadurismo
estadounidense: una influencia persistente

JOSÉ MARÍA LASSALLE

Entre la luz maquiavélica y las sombras
de la democracia. Una reflexión política
sobre la antipolítica como fortuna

172

NUEVA ÉPOCA

abril/junio

2016

ARTÍCULOS



RECENSIONES

SUMARIO

Núm. 172, abril/junio 2016

ARTÍCULOS

PEDRO CEREZO GALÁN

Razón, ciudad y democracia en Benito Spinoza 13-45

**PEDRO RIERA, RAÚL GÓMEZ, PABLO BARBERÁ, JUAN ANTONIO
MAYORAL Y JOSÉ RAMÓN MONTERO**

Elecciones municipales en España: un análisis multinivel de los
determinantes individuales y contextuales del voto 47-82

ABRAHAM BARRERO ORTEGA

La objeción de conciencia farmacéutica 83-107

DANIEL J. GARCÍA LÓPEZ

Metáfora orgánica y paradigma inmunitario en el pensamiento
jurídico totalitario 109-136

REMEDIO SÁNCHEZ FERRIZ

Sobre la crisis de los derechos sociales. Interés práctico de un
cambio de paradigma 137-165

FRANCISCO JAVIER ROMERO CARO

Senado y sistema federal en Canadá: ¿imposibilidad de una re-
forma deseable? 167-204

MANUEL IGLESIAS CAVICCHIOLI

La Guerra Fría en el neoconservadurismo estadounidense: una
influencia persistente 205-234

JOSÉ MARÍA LASSALLE

Entre la luz maquiavélica y las sombras de la democracia. Una
reflexión política sobre la antipolítica como fortuna 235-249

RECENSIONES

José Luis GARCÍA GUERRERO: <i>La publicidad. Fundamento y límites constitucionales</i> , por Ángel Rodríguez.	253-257
J. M. SAUCA (ed.): <i>El legado de Dworkin a la filosofía del derecho. Tomando en serio el imperio del erizo</i> , por Alfonso García Figueroa	257-265
Joaquín VARELA SUANZES-CARPEGNA: <i>Política y Constitución en España (1808-1978)</i> , por Luis Fernández Torres	265-272
Manuel CONTRERAS CASADO y Carlos GARRIDO LÓPEZ (eds.): <i>Interiores del príncipe moderno. La democracia en los partidos, entre la necesidad y la dificultad</i> , por Pablo Guerrero Vázquez.	272-282
J. J. SOLOZABAL: <i>Ideas y nombres. La mirada de un constitucionalista</i> , por Josu de Miguel Bárcena.	282-285
COLABORAN EN ESTE NÚMERO	287-290